



Torreón
CIUDAD EN EQUIPO
GOBIERNO MUNICIPAL

GACETA MUNICIPAL

Año XXVIII

Número 17

15 de Julio 2019



Torreón

CIUDAD EN EQUIPO

ADMINISTRACIÓN 2019-2021



CIUDAD DE TORREÓN

GOBIERNO MUNICIPAL 2019-2021
GACETA MUNICIPAL



Torreón
CIUDAD EN EQUIPO
GOBIERNO MUNICIPAL



GOBIERNO MUNICIPAL

2019-2021

Licenciado Jorge Zermeño Infante, Presidente del R. Ayuntamiento de Torreón, Coahuila de Zaragoza, con fundamento en los artículos 104 inciso A fracción V y 176 fracción V del Código Municipal para el Estado a los Habitantes del Municipio les hace saber:

Que el R. Ayuntamiento que preside, con las facultades que le confieren los Artículos 115 fracción II de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, 158-U fracción I, numeral 1 de la Constitución Política del Estado

Coahuila de Zaragoza, Artículo 8 fracciones I, II del Reglamento de la Gaceta Municipal del Republicano Ayuntamiento de Torreón, Coahuila de Zaragoza, expide:

Publicación Oficial del R. Ayuntamiento de Torreón, Coahuila de Zaragoza.

Publicación Oficial del R. Ayuntamiento de Torreón, Coah.





*Acta de Cabildo número 17, Tercera Sesión Solemne, Celebrada el día
25 de Abril de 2019*

INDICE

	Página
Primer Punto del Orden del Día.- Lista de Asistencia y Declaración del Quórum Legal.....	2
Segundo Punto del Orden del Día.- Declaración de Validez de la Sesión.....	2
Tercer Punto del Orden del Día.- Presentación de Invitados Especiales a la Sesión Solemne de Cabildo.....	2
Cuarto Punto del Orden del Día.- Entrega de las llaves de la ciudad a la Sra. María Eugenia Moreno Gómez, fundadora de los Centros de Integración Juvenil en 1969, reconociendo su labor durante su larga trayectoria y con motivo del 50 aniversario de su fundación “Centros de Integración Juvenil, A.C.”.....	3
Quinto Punto del Orden del Día.- Mensaje del Lic. Jorge Zermeño Infante, Presidente Municipal, de Torreón, Coahuila de Zaragoza.....	5
Sexto Punto del Orden del Día.- Clausura de la Sesión Solemne.....	7



En la ciudad de Torreón, Estado de Coahuila de Zaragoza, siendo las 13:35 (trece horas con treinta y cinco minutos) del jueves 25 (veinticinco) de abril de 2019 (dos mil diecinueve), en la Sala de Cabildo, ubicada en el Séptimo piso de la Presidencia Municipal, Recinto Oficial, con domicilio en Av. Ignacio Allende Número 333 Poniente, de la Colonia Centro, de esta ciudad, se reunieron los ciudadanos miembros del Republicano Ayuntamiento **2019 - 2021** para celebrar la

Tercera Sesión Solemne de Cabildo:

C. Presidente Municipal, Licenciado Jorge Zermeño Infante.

Primer Regidor, José Ignacio García Castillo.

Segunda Regidora, Elizabeth Pérez Alemán.

Tercer Regidor, Alberto José Rosales Arcaute.

Cuarta Regidora, Thalía Peñaloza Vallejo.

Quinto Regidor, Esteban Antonio Soto Duran.

Sexta Regidora, Rosa Isela Gallegos Barboza.

Séptimo Regidor, Jesús Javier Gómez Ledezma.

Octava Regidora, Ana María Betancourt Favela.

Noveno Regidor, David Moreno Sáenz.

Decima Regidora, Diana Valeria Hernández Morón.

Décimo Primer Regidor, Eduardo Héctor González Madero.

Décimo Segundo Regidor, José Antonio Gutiérrez Jardón.

Décimo Tercer Regidor, José Ignacio Corona Rodríguez.

Décimo Cuarto Regidor, Alfredo José Mafud Kaim.

Décimo Quinta Regidora, Isis Cepeda Villarreal.

Décimo Sexta Regidora, Leonor Jacob Rodríguez.

Décimo Séptima Regidora, María Elena Mireles Acosta.

Primera Síndico, María Máyela Ramírez Sordo.

Segunda Síndico, Dulce María de las Mercedes Pereda Ezquerria.

Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Sergio Lara Galván.

Presidió la reunión el Presidente Municipal, conforme a lo dispuesto por el artículo 86 del Código Municipal para el Estado de Coahuila de Zaragoza, y artículo 21, inciso e) numeral 2 del Reglamento Interior del Republicano Ayuntamiento de Torreón Coahuila de Zaragoza.

PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL.

El Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Sergio Lara Galván, pasó Lista de Asistencia, constatando que se encontraban presentes las personas señaladas en el proemio de la presente Acta; haciendo del conocimientos a los C. Ediles de la inasistencia justificada de los C.C.: Octava Regidora, Ana María Betancourt Favela; Décimo Primer Regidor, Eduardo Héctor González Madero y la Primera Síndico, María Máyela Ramírez Sordo; lo anterior con fundamento en lo dispuesto por el artículo 89 y 90 del Código Municipal de Coahuila de Zaragoza y el artículo 25 inciso b), del Reglamento Interior del Republicano Ayuntamiento de Torreón, Coahuila de Zaragoza, se declara Quórum Legal.

SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- DECLARACIÓN DE VALIDEZ DE LA SESIÓN.

El Republicano Ayuntamiento, tomando en consideración la resolución tomada en el punto anterior por Unanimidad de votos tomó el siguiente

ACUERDO:

Con fundamento en lo dispuesto por los Artículos 85 y 88 del Código Municipal del Estado de Coahuila de Zaragoza y por el Artículo 87 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Torreón, **SE RESUELVE.**

Que es válida la presente Sesión y obligatorios los Acuerdos que en ella se tomen.

TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- PRESENTACIÓN DE INVITADOS ESPECIALES A LA SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO.

En relación al tercer punto del orden del día, el Secretario del R. Ayuntamiento, presentó a los Invitados Especiales que asistieron la presente Sesión Solemne de Cabildo, agradeciendo su asistencia por asistir a este tan importante acto.

CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- ENTREGA DE LAS LLAVES DE LA CIUDAD A LA SRA. MARÍA EUGENIA MORENO GÓMEZ, FUNDADORA DE LOS CENTROS DE INTEGRACIÓN JUVENIL EN 1969, RECONOCIENDO SU LABOR DURANTE SU LARGA TRAYECTORIA Y CON MOTIVO DEL 50 ANIVERSARIO DE SU FUNDACIÓN “CENTROS DE INTEGRACIÓN JUVENIL, A.C.”.

En relación al cuarto punto del Orden del Día, el Secretario del R. Ayuntamiento dio lectura a una breve semblanza de la Sra. María Eugenia Moreno Gómez “Kena Moreno” fundadora de los “Centros de Integración Juvenil” en 1969:

“Se inició en el periodismo femenino a los 17 años, actividad que le permitió participar en importantes movimientos a favor de la mujer y la familia.” - “En 1969 fundó Centros de Integración Juvenil, idea vanguardista que se ha convertido en una importante red de salud, actualmente formada por 119 unidades operativas, que cubren todo el país. Por esta labor recibió el premio a la "Mujer del Año" en 1976.” - “Actualmente es vicepresidenta vitalicia del patronato nacional de centros de integración juvenil que en este año 2019 están conmemorando 50 años de su fundación siendo la institución más grande de Latinoamérica en la prevención y el tratamiento de las adicciones.”.

Acto seguido el Secretario del R. Ayuntamiento solicitó al Lic. Jorge Zermeño Infante, Presidente Municipal de Torreón Coahuila de Zaragoza, hacer entrega de las llaves de la ciudad a la Sra. María Eugenia Moreno Gómez, reconociendo su labor durante su larga trayectoria y con motivo del 50 aniversario de su fundación “Centros de Integración Juvenil, A.C.”. En uso de la voz el Lic. Jorge Zermeño Infante, Presidente Municipal de Torreón Coahuila de Zaragoza comentó: “Es un honor para mí, es un honor para la ciudad de Torreón otorgarle las llaves de la ciudad diciéndole que Torreón es su casa, para nosotros tener una persona con

los valores que usted profesa, con el esfuerzo con la lucha y el trabajo que usted realiza es un ejemplo de ciudadanos de bien, por eso a nombre de este republicano ayuntamiento de Torreón le damos las llaves de la ciudad diciendo que Torreón es su casa, muchas gracias”. - En uso de la voz a la Sra. María Eugenia Moreno Gómez comento: “Bueno yo quiero decirles que soy una admiradora de Jorge Zermeño, lo conocí tuve el gusto el honor, cuando la reina Sofía me dio el reconocimiento de Reina Sofía, yo en aquel entonces me dijeron que podía tener dos invitados, entonces por supuesto mi primer invitado al palacio de las asuelas fue el señor embajador de México en España y la segunda invitada la directora general de centros de integración juvenil ósea que para mí realmente el acompañamiento del señor embajador fue fundamental y vuelvo a expresarle mi más profundo y afectuoso agradecimiento por estar en ese momento inolvidable para mí como será este momento en Torreón, una ciudad verdaderamente fuera de lo común, anoche que fuimos allá al cristo de las noas y veíamos en el mirador toda la ciudad, viven en un lugar hermoso, viven en un lugar que tienen ustedes mucho que dar con todas las empresas, también vimos la importancia que tiene por ejemplo peñoles en la ciudad, es muy importante. Ahora respecto a centros integración juvenil esto también representa un gran compromiso para cumplir con la meta que tenemos en la institución, la meta es que cada estado tenga cuando menos un centro de internamiento, ya todo el país está cubierto con centros incluso Campeche tiene su centro, en la Ciudad de México tiene 19 centros, en Guadalajara Jalisco tenemos 10 centros, en Sinaloa tenemos 9 centros, en Nuevo León tenemos 5 centros, así los 120 y reforzamos de una forma muy especial la frontera norte, donde decía hace muchos años atendemos a usuarios de heroína con tratamiento y con una droga que sustituye la heroína que se llama metadona y que les quita el síndrome de abstinencia los tranquiliza y ya puede recibir su tratamiento, también tenemos en Zapotlán un centro especial para niños de la calle, adictos, los que recogemos se quedan en Zapotlán hasta que ya estén

perfectamente limpios sin la droga y se les consigue un hogar donde puedan vivir y hacer un programa de vida esos niños, ese es un centro que también nos importa mucho. Estamos conscientes de que se va a legalizar la marihuana en este mismo año, ya lo expreso así Olga Sánchez Cordero la secretaria de gobernación y por supuesto ella expreso que centros de integración juvenil va a tener un gran apoyo, ya tuvimos nuestra primera junta de gobierno con el doctor Jorge Alcocer que es el nuevo secretario de salud de la Republica y estamos confiados en que esta va a ser un sexenio en el que podremos seguir trabajando de una manera muy intensa muy inteligente y yo siempre expreso que los que trabajamos en centro sobre todos los expertos no solo lo hacen con un gran profesionalismo y una gran actualización de sus conocimientos porque también el año pasado tuvimos ya la inauguración de nuestro centro de investigaciones sino también todos lo hacen con un gran amor ya que el usuario de drogas es un enfermo de la emoción y la frase que para mí tiene un gran contenido se las comparto; solo en máxima lucidez se puede disfrutar de la máxima felicidad, muchas gracias”.

QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- MENSAJE DEL LIC. JORGE ZERMEÑO INFANTE, PRESIDENTE MUNICIPAL, DE TORREÓN, COAHUILA DE ZARAGOZA.

En relación al quinto punto del Orden del Día, el Secretario del R. Ayuntamiento, cedió el uso de la voz al Lic. Jorge Zermeño Infante, Presidente Municipal de Torreón Coahuila de Zaragoza, a efecto de emitir un mensaje en los siguientes términos: “Señoras y señores, regidores sindicados, amigas y amigos, este día hemos entregado este reconocimiento este reconocimiento, las llaves de la ciudad a la señora María Eugenia Cena Moreno, por todo lo que significa la labor que inicio hace 50 años, luchas contra las adicciones, contra las drogas, que destruye no solamente a las personas, sino a las familias, a las sociedades el daño que ocasiona socialmente el uso y el abuso de distintas drogas que tiene que ver desde el tabaco el alcohol las que van surgiendo y que cada vez son más dañinas,

orientar a abrir estos centros de integración como el que tenemos aquí en Torreón dirigido por Rafael Mora y por el patronato que preside Raymundo Calvillo que con una gran generosidad, con una gran entrega y vocación de servicio llevan a cabo esta labor que inicio hace 50 años la señora Kena Moreno y que está en todo el país y que sigue creciendo gracias a esa vocación de verdadero servicio a la comunidad. Por eso pues si es un orgullo tener aquí a Kena es un orgullo que en Torreón funcione este centro de integración juvenil, como en Gómez Palacio, como en todo el estado de Coahuila que están los señores Campillo también y mucha gente que trabaja precisamente en contra de las adicciones y en favor de la vida yo reconozco deberás esta gran labor y que sepa que cuenta con estas autoridades y con el pueblo de Torreón, porque la prevención es la parte más importante, la educación, los folletos que ustedes difunden vamos a hacer una edición masiva para llevarlos a las escuelas, para llevarlos a las colonias para que la gente conozca el daño que nos ocasiona las drogas y para que sepan que existen médicos, psicólogos, trabajadores sociales y personal dispuesto a colaborar a orientar y una autoridad también que se preocupa por la prevención, queremos como decían los griegos mente sana y cuerpo sano, queremos promover el deporte y la cultura, queremos promover la educación y necesitamos que la sociedad entera entendamos todos que este mundo lo tenemos prestado, que si no educamos bien a nuestros hijos, el día de mañana no tendrán un mejor futuro, por eso es la responsabilidad nuestra, hace rato me decía Kena que ella tuvo muchas actividades dirigía una gran revista, la primera revista hecha por mujeres y para mujeres, ha dejado muchas actividades porque lo que verdaderamente le da sentido a su vida es trabajar con los centros de integración juvenil por eso yo quiero decirles que cuando encontramos el verdadero sentido de la vida, cuando nuestra vida entiende que estamos aquí para servir en algo que somos útiles, yo creo que no hay mejor ejemplo de alguien como usted y como quienes la acompañan porque ese ejemplo ha sido a lo largo de 50 años, para que

sigan creciendo estos centros de integración juvenil y que podamos darlos a conocer y que podamos apoyarlos y para que puedan hacer mejor su labor, felicidades María Eugenia, felicidades Kena, gracias”.

SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- CLAUSURA DE LA SESIÓN SOLEMNE.

Con lo anterior se dio por terminada la Tercera Sesión Solemne del H. Cabildo siendo las 11:40 (once horas con cuarenta minutos) del día de la fecha, levantándose la presente Acta por triplicado en términos del artículo 98 del Código Municipal para el Estado de Coahuila de Zaragoza, firmando al margen y al calce los que en ella intervinieron y así quisieron hacerlo, para su debida constancia.

Republicano Ayuntamiento de Torreón, Coahuila. 2019 - 2021

Licenciado Jorge Zermeño Infante
Presidente Municipal

Licenciado Sergio Lara Galván
Secretario del R. Ayuntamiento

José Ignacio García Castillo
Primer Regidor

Elizabeth Pérez Alemán
Segunda Regidora



Alberto José Rosales Arcaute

Thalía Peñaloza Vallejo

Tercer Regidor

Cuarta Regidora

Esteban Antonio Soto Duran

Rosa Isela Gallegos Barboza

Quinto Regidor

Sexta Regidora

INASISTENCIA JUSTIFICADA

Jesús Javier Gómez Ledezma

Ana María Betancourt Favela

Séptimo Regidor

Octava Regidora

David Moreno Sáenz

Diana Valeria Hernández Morón

Noveno Regidor

Décima Regidora

INASISTENCIA JUSTIFICADA

Eduardo Héctor González Madero

José Antonio Gutiérrez Jardón

Décimo Primer Regidor

Décimo Segundo Regidor



José Ignacio Corona Rodríguez
Décimo Tercer Regidor

Alfredo José Mafud Kaim
Décimo Cuarto Regidor

Isis Cepeda Villarreal
Décimo Quinta Regidora

Leonor Jacob Rodríguez
Décimo Sexta Regidora

INASISTENCIA JUSTIFICADA

María Elena Mireles Acosta
Décimo Séptima Regidora

María Májela Ramírez Sordo
Primera Síndica

Dulce María de las Mercedes Pereda Ezquerra
Segunda Síndica